

Rotundo clamor en la manifestación por las calles de Ponferrada en defensa del trabajo en LM.

Una jornada más de reivindicación, de lucha y movilización, para defender el empleo, para defender la Industria, para defender la Comarca de El Bierzo y la provincia de León, pero para decir alto y claro NO A LA DESLOCALIZACIÓN DE LM.

La manifestación, convocada por el Comité de Empresa, ha sido un clamor por las calles de Ponferrada, miles de personas han realizado el recorrido que partió de la Plaza Lazúrtegui y que llegó hasta la Plaza del Ayuntamiento, donde se leyó un manifiesto reivindicativo en contra del ERE presentado en la fábrica de palas para aerogeneradores LM de Ponferrada, que prevé el despido de casi 400 trabajadores y trabajadoras.

CCOO se opone a este Expediente de Extinción de Empleo y exige a la multinacional que presente un Plan Industrial y recurra a los ERTES para evitar la pérdida de puestos de trabajo en una comarca muy golpeada por el cierre de la minería y de las centrales térmicas.



La primera jornada de HUELGA, también ha sido un éxito, ya que la han secundado la totalidad de la plantilla, demostrando así que es la herramienta de lucha de la clase obrera, trabajadores y trabajadoras de esta empresa, han iniciado hoy la primera jornada de huelga, de un amplio calendario convocado, después de otras jornadas de movilizaciones, concentraciones, cortes de calles, carreteras y así presionar y enseñar a la compañía General Electric, que están dispuestos a luchar, que no se va a permitir que hagan a sus anchas el Expediente de

regulación de empleo, para 393 personas y una Modificación Sustancial de las condiciones de trabajo para el resto de la plantilla de casi otras 700 personas trabajadoras.

Es el momento de demostrar que la unión hace la fuerza, trabajadores y trabajadoras, organizaciones sindicales, voluntad política y Gobiernos para hacer un frente común y conseguir revertir la decisión de una multinacional que quiere deslocalizar su producción para ganar más y más, después de haberse llevado cifras millonarias de dinero público. BASTA YA de mentiras y engaños, ya que esta Dirección de LM no son los interlocutores válidos, las decisiones las toma General Electric, tal y como hemos trasladado desde el Comité Europeo, no han facilitado información alguna, por lo que nos hemos pronunciado al ver que por su parte existe mala fe negociadora.



El conjunto de personas trabajadoras, han enviado un mensaje claro a la compañía, diciéndoles que abran bien sus orejotas y que nos escuchen, la plantilla de LM, la sociedad berciana y leonesa, vamos a resistir, **Y NO VAMOS A PERMITIR QUE SE DESLOCALICE PARTE DE LA PRODUCCIÓN, PARA QUE DESPUÉS NOS VENGAN CON UN CIERRE DE LA FÁBRICA**, somos muchos, fuertes, organizados y con mucha garra, por lo que vamos a intensificar nuestra lucha, como se ha demostrado con esta gran manifestación.



Es necesario hacer memoria retro trayéndonos en el tiempo para buscar alguna explicación que avale semejante proceder, acordándonos de las Reformas Laborales del PP de 2012 y la del PSOE de 2010, las cuales tienen mucha culpa de lo que ahora está ocurriendo. Con anterioridad, se necesitaba una autorización administrativa para los ERE, y también para poder cerrar una empresa, y sin ella no se podía efectuar. Y si lo hacían, las repercusiones para aquellas que daban semejante paso eran terribles. Como eso ya no existe, pues adelante con la ley de la selva. Por ello y una vez más **CCOO** recordamos a todos los dirigentes políticos que trabajen por la imperiosa necesidad de derogar ambas reformas laborales.



Si la situación en LM no se arregla, guerra, guerra y guerra, es lo que vamos a dar, con muchas movilizaciones, con muchas reuniones, con unidad y con firmeza del conjunto de la plantilla, apoyando la unidad de

su Comité de Empresa, y sus organizaciones sindicales. Será una larga e importante lucha, en la búsqueda de alternativas viables para mantener el trabajo, la industria y evitar así el absoluto desmantelamiento y despoblación del Bierzo y la provincia de León. Vamos a conseguir un PLAN INDUSTRIAL para LM, que de viabilidad y futuro a esta planta y a sus puestos de trabajo.

El sindicato **CCOO** ha tenido una amplia representación en la manifestación, en la que han participado muchos delegados y delegadas, afiliados y afiliadas, acompañados por Vicente Andrés S^o General de **CCOO** Castilla y León, los S^o Generales de León Xosepe Vega y de El Bierzo Ursicinio Sánchez, junto con el responsable de energías renovables de Industria de **CCOO**, José Ignacio Serrano. También estuvieron presentes y participaron los miembros de la ejecutiva de **CCOO industria** CyL, Juan Manuel Ramos, Miguel Ángel Brezmes, Juan Carlos Álvarez y Santos Bocanegra, así como toda la ejecutiva de Industria León y su S^o General, Ángel Manuel Santos.

